

学校報

学校教育目標 夢に向かって ~笑顔 根気 思いやり~



えがお

潟上市立追分小学校

No. 6

令和6年6月28日

水泳授業開始

6月24日(月)から水泳授業が始まりました。今年もスクールバスや市バスを利用して移動し、天王と飯田川のB&Gプールで行います。中には泳ぎや水が苦手な子もいるでしょうが、多くの子が楽しみにしていた学習であると思います。今年は6月から9月までの間に、各学年3~4回行くことができるようになりました。どの学年も、限られた時間の中で、安全に気を付けた水泳学習ができるようにしたいと思います。



ありがとうございました

株式会社秋田ディックライト様より、地域貢献活動の一環として、追分小学校前の信号から校舎までの坂道の歩道に緑の色を塗っていただきました。色が薄くなっていた校舎前の横断歩道もきれいに塗っていただきました。信号の近くには飛び出し注意のシートを転圧しました。計画委員が丁寧に貼り付け、きれいに仕上げることができました。



追小っ子のがんばり

2024・NPO法人東北青少年音楽
コンクール秋田地区大会(R6.5.12)
ピアノCコース
努力賞 5年: ○○○○
リトルピアニストBコース
スフォルツオ賞 5年: ○○○○



2024年度男鹿潟上南秋親善ミニ
バスケットボール大会(R6.6.9)
男子の部 第3位
KATAGAMI BASKETBALL ACADEMY
6年: ○○○ 5年: ○○○
4年: ○○○○、○○○○
○○○○、○○○○



第33回春季秋田県小学生ラグビー
フットボール大会(R6.6.16)
中学年の部 優勝
秋田市エコー少年ラグビークラブ
4年: ○○○○、○○○○



令和6年度潟上市・南秋田郡・男鹿市
小学生陸上競技大会(R6.5.25)
男子4年100m 1位 ○○○○ (大会新)
3位 ○○○○
女子4年100m 1位 ○○○○
男子5年100m 2位 ○○○○
女子5年100m 1位 ○○○○
2位 ○○○○
女子6年100m 2位 ○○○○
3位 ○○○○○○
共通男子コンバインドB
1位 5年 ○○○○
共通女子800m 3位 6年 ○○○○○○
共通女子コンバインドB
1位 5年 ○○○○○○



運動会へ「手を携えて」より～（保護者の皆様から）

子どもたちのがんばりへのご感想や心温まるお言葉をたくさんいただきました。どうもありがとうございました。来年度に向けて改善が必要だと思われる点につきましては、検討をしてまいります。ご提出いただいた中から、いくつかご紹介いたします。

○はじめての運動会でしたが、子の競技の時に近くまで行くことができてとてもよかったです。（運動会前の場所取りがなかったのはそのおかげなのかな…と。）先生や役員の方の色々と配慮を感じられました。（1年）

○1年生にとっては初めての運動会でしたが、みんなとても立派で感動しました。競技がない時間は、日陰で待機していたり、体調管理も十分にされていて安心でした。（1年）

○天候にも恵まれて、活気あふれる楽しい運動会でした。最後まであきらめずに力一杯走る姿や仲間と力を合わせて頑張る姿に感動しました。また、6年生の応援コールにつづいて、大きな声でチームや他の学年の生徒に声援を送ったり、きびきびとした動きで整列するなど、成長を随所に感じられ、うれしくなりました。（2年）

○お天気に恵まれて、子どもたちも一人一人とってもイキイキしていてよかったです。全競技を全て終えた時には予定時刻も過ぎていましたが、子どもたちの頑張りを見ることが出来てよかったです。ダンスしながらの玉入れもとってもかわいいかったです。（2年）

○子どもたちの頑張っている姿がみられてよかったです。学年ごとの入れ替わりだったのに、小さい下の子を連れて応援できてよかったです。参加しやすいのでこれからも継続してほしい。（3年）

○前日まで天候が良くななくグラウンドの状態が心配でしたが、当日は何もなかったかのようによい天候に恵まれましたね。保育部員だったので1日参加できました。100m走で自分の子が終わると他の親に場所をゆずつたりみなさん気持ちの良い対応で素晴らしいと思いました。思いやりって最高ですね。（3年）

○各組の応援合戦、大きな声を出し、白熱しているのが印象的でした。色別対抗リレーも見応えがあってよかったです。2部構成でゆっくり見る事ができました。（4年）

○子どもたちの声がひびき、元気で楽しい運動会でよかったです。自分の子どもの競技の際に近くで応援できるのがありがたいし、混雑や場所取りの緩和にもつながっていると思うので続けてほしい。（4年）

○みんなの心がひとつになって、初めて勝てたつな引きに感動しました。代表リレーの一人一人がいっしょにけんめいに走る姿に大人も勇気や元気をもらうことができたと思います。1・3・5年、2・4・6年での開催は、混雑緩和することができてよいと思います。（5年）

○前日の雨も止み、無事に青空の中開催することができてよかったです。一つ一つの競技に全力で取り組み、負けて涙する子どもたちに心があたたかくなりました。最後の代表リレーもみんなで一丸になって応援している姿もとっても感動しました。（5年）

○学年で競技が決まっているので、毎年楽しみにしていました。タイヤ取りをしていた子たちが大きく見えていたけど、もう自分たちの年になったんだなあと感無量でした。（6年）

○最高学年として各学年を応援する姿や緊張しながらも最後まで走り切る姿を見ることができ、6年の成長を感じました。くじ引きで走る順番を決めたと聞き、本番まで結果を想定できず、楽しみにしながら観覧することができました。（6年）

▲保護者入替制ということでしたが、けっこ残っている保護者の方がいたので、できれば他の学年も見たいので入替制にしなくてよいのではないかと思いました。（1年）

▲ゴール付近の保護者が保育部が声を掛けても移動しなかったり、線を出たりする姿が見られた。（1年）

▲保育部だったのですが、事前連絡がなく全く分からぬ状態ですぐにやらなければいけなくて大変でした。そして、ゴール前の保護者の整理をしていたのですが、線を出た保護者に指摘をすると「うるせー」等の暴言を言われ、とても残念に思いました。（1年）

▲入れ替え時間の少し前（10分程）に行きましたが、まだ前半が終わっていないようで、後ろの方で待っていましたが、もともと座っている方がほとんどなくなる様子がなく、どのタイミングで入れ替えしているかわかりませんでした。兄弟が前半後半でいる方もいるとは思いますが、後半の学年が不利だと感じました。玉入れはどの色がフィールドのどこでやるか連絡がなかったため、1組・2組・3組の順と考え座っていましたが、2組がはじめの方だったため、座っていた場所からだと、玉入れの棒とその横にいる係の方のかけに子どもがなつてしまい、全然見ることができず、残念でした。せめて踊りながら横にズしてまわりながらだと、良かったのではないかと思います。（2年）

▲リレーがすごく盛り上がっていたので人数を増やしたり、学年の種目にするなどしてほしいと思いました。無理矢理午前で終わらせようとしていて下校は13：00近く…お昼ご飯も遅くなりすこし考えてほしいと思いました。（2年）

▲100m走の際、応援する方の中に日傘をさしている方がおり、後ろの方々が見えにくい状況でした。フィールド内に出てきて応援するのであれば、密集している中での日傘は危険も伴いますので、放送で呼び掛けるか、保育部の方に注意していただければ、より安全に気持ちよく応援ができると思います。（3年）

▲終了時間が予定より遅くなり、お迎えに来てる場合は待ち時間が長くなり大変かなと思いました。（3年）

▲フィールドに沿ってシートを広げて応援している方がほとんどですが、シートを広げる方はフェンス側に広げて座っていただきたい。おかげで見たい競技があるのにシートを広げられているとぜんぜん見られない。もう少し譲り合ってほしい。自分の子どもは2部だったので、1部からいる方がシートを広げていたので見られなかった。（4年）

▲生徒の安全を考慮し、観覧する保護者等の立ち入りを制限するのであれば、もっとカラーコーンやチェーンなどで規制すべき。声掛けでは応じない保護者や不快感を示す保護者が一定数いるため。（4年）

▲欠席する子どもたちがいる中行われた綱引きですが、大人が助っ人として入る必要があったのかなと、思いました。子どもたちの力だけで練習してきたのにもかかわらず、本番で大人の力が入ってしまっては、少しかわいそうだと感じました。（5年）

▲一番前の席で、イスに座り日がさをさしてという人がいました。後ろの人が見えづらい感じになっていました。その辺、もう少し考えてほしいと思いました。（5年）

▲「タイヤ取り」のルールがいまいち観ていてよく分からず、何故勝ったのか、負けたのか、と腑に落ちない終わり方でした。一番大きいタイヤがより近い陣地の方にポイントをあげれば、大きいタイヤに挑んだ子どもも報われるのではないかーと思いました。（6年）

▲時間が予定よりもかなり押してしまったようで、子どもたちの負担も大きかったかな?と思います。（6年）